Véronique Pacaud : l'écriture contre les difficultés de l'existence



Véronique Pacaud dédicaçait la semaine dernière ses ouvrages à Carrefour d'en-haut

Samedi dernier, dans les locaux du Carrefour des hauts de Bellegarde, Véronique Pacaud a dédicacé publiquement ses ouvrages.

Si Véronique est surtout connue en tant que présidente de l'association Cap sur Handicap, et pour avoir monté une structure à Chanay qui accueille les enfants atteints d'autisme, elle est également familière de la plume : elle a en effet écrit des ouvrages par

passion de l'écriture et de la lec-

En 2006, elle a sorti son premier ouvrage intitulé Lumière, une œuvre autobiographique: maman d'un enfant autiste, écrire agit sur elle comme une thérapie qui lui permet de sublimer les difficultés de la vie

Ensuite elle a écrit, après le décès de son fils, Jules et Rémy, qui s'est déjà vendu à 1 000 exemplaires

Ce roman montre le handicap de Remy à travers les veux d'un autre enfant, Jules. L'ouvrage a été réédité avec une préface de Charles Gaudou, qui tient une chaire sur le handicap à Lyon 2.

Un troisième livre

Un dernier opus, enfin, a été publié dernièrement, intitulé La petite Étoile. Précisons que tous ces ouvrages sont en autoédition.

ce qui a semblé la meilleure solution pour Véronique qui consacre beaucoup de temps.

On peut trouver ces livres à l'hypermarché Carrefour, à la brairie Biguet à Bellegarde et au tabac d'Arlod.

Véronique remercie chaleureusement les responsables de Carrefour qui ont mis un espace à disposition pour cette séance de dé-